

# E

## Editorial

# Casen y la pobreza en La Araucanía

**La Encuesta Casen detectó que nuestra Región es la que tiene un mayor porcentaje de pobreza.**

**L**a entrega de los datos asociados a la edición 2024 de la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional (Casen) durante la semana pasada abrió la discusión pública en torno a la situación de la extrema pobreza y cómo los indicadores han mejorado durante los últimos años.

Los indicadores nos permiten hacer una debida reflexión sobre los compromisos que ha asumido el futuro gobierno en áreas como seguridad y especialmente empleo, las cuales incidirán de manera concreta en los indicadores a evaluar en los próximos años. Así como también permite destacar qué acciones adoptadas por la saliente administración en materia de ayudas sociales y apoyo a los sectores más vulnerables han amortiguado la compleja situación que vivió la Región con las cifras de desempleo.

La Encuesta Casen detectó que la Región de La Araucanía es la que tiene un mayor porcentaje de pobreza, con un 28,6%, seguida del Maule (24,3%), Ñuble (23,9%) y Los Ríos (22,3%). La región con el menor índice es Magallanes, con un 9,9%, mientras que la Región Metropolitana le sigue con 13,3%. En el caso de La Araucanía, la pobreza registró una disminución de 3,6 puntos porcentuales respecto de la medición 2022. Esto equivale a que aproximadamente 35 mil personas salieron de la pobreza por ingresos en la región.

A ese desafío también se suma como el desarrollo de estos indicadores incidirá en la focalización que tendrá la implementación de las políticas públicas previamente mencionadas, donde la administración de José Antonio Kast buscará imprimir un sello de emergencia tanto al ámbito de la seguridad como del empleo, dos áreas que atañen directamente al crecimiento de la pobreza en sus distintos indicadores. El éxito o no de las políticas diseñadas y presentadas en campaña será clave para mantener una serie de indicadores que han ido en alza permitiendo reducir importantes brechas a nivel de pobreza multidimensional y extrema.

### **La pobreza bajó 3,6 puntos en la Región respecto de la medición 2022**